

## Abteilung Badminton

Die Freizeitsportabteilung Badminton hat auch im vergangenen Jahr einen steten Zuwachs erfahren, so dass an manchen Samstagen alle 9 Felder der Wöllersteinhalle mit Doppelpartien belegt waren. Auch wenn keine 36 Personen sondern nur ca. 20 Personen ganz regelmäßig von 16.00 bis 18.00 Uhr spielen, so ist diese lockere Freizeitsportgruppe fest ins Vereinsleben integriert.

Dieses Jahr haben wir uns zum 2. Mal in der Fitness-/Sportnacht präsentiert und Arbeitsdienste beim Kinderfest und der TSV-Familienfeier übernommen.

Erfreulich ist auch die Integration von syrischen Jugendlichen, die ganz regelmäßig seit Herbst 2016 dabei sind.

Neu dabei sind auch junge Familien und Jugendliche aus anderen TSV-Abteilungen. Wir freuen uns, dass sich mit Badminton eine Abteilung etablieren konnte, die Personen unterschiedlichen Alters und aus verschiedenen Sportarten anspricht.

Nach einem extrem kurzen Warm-up geht es sofort zum Spiel. Dann wird, meist im Doppel um jeden Punkt gefightet; eine enorm schweißtreibende Angelegenheit.

Dabei gilt: Jeder gegen jeden und vor allem mit viel Spaß.

**Gerne können auch weiterhin neue Interessierte bei uns einsteigen.**



Abteilungsleiter Badminton:  
Andreas Banas